
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der GF-Sitzung vom 08.04.2015

Anwesende: Daniel Förster (GF Personal), Robert Georges (GF Finanzen), Thomas 
Schmalfuß (GF Lehre und Studium)
Gäste: Jessica Rupf, Sebastian Hübner, Hans Reuter, Matthias Zagermann
Protokoll: Robert/Jessica
Beginn: 18:35 Uhr
Ende: 20:30 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen Verantwortlich

1. Ankündigung Referatstreffen
Es sollen wieder regelmäßige Referatstreffen angeboten werden: 
jeder 3. Donnerstag im Monat, ab 17 Uhr im Stura. Auf der Stura-
Website und auf Facebook soll eine entsprechende Information 
dazu verbreitet werden.

2. Sternenlauf
Es soll am kommenden Montag einen Sternlauf „Vielfalt vor 
Einfalt“, sowie Proteste für Toleranz und gegen Rassismus geben. 
Der Stura soll offiziell zur Beteiligung an der Demo vom Montag 
vom Fritz-Förster-Platz aufrufen.
Ohne Gegenrede angenommen.

3. Projektunterstützung BENEFIT
Der Career Service möchte ein Projekt BENEFIT (Berufliche 
Netzwerke für internationale Studierende) etablieren. Für die 
Beantragung von Geldern bei externen Geldgebern wünschen sie 
sich unsere Unterstützung im Rahmen einer Absichtserklärung im
Falle einer Zuwendung. Der StuRa soll dabei als Netzwerkpartner 
fungieren und in seiner zukünftigen Studienabbrecherberatung 
auch auf das Angebot hinweisen wenn internationale Studierende 
beraten werden.
Jessi erklärt sich bereit, den vorgeschlagenen Text bis morgen 
nochmal zu überarbeiten und mit der GF während der 
Plenumssitzung abzusprechen.
Ohne Gegenrede angenommen.

4. Stadtjugendring
Jessica hat bereits vor einer Weile mit dem Stadtjugendring 
gesprochen, da sie bei uns zwecks eine Kooperation angefragt 
hatten. Dabei wurde überlegt, eine Art Ehrenamtsmarkt zu Beginn 
des Wintersemesters zu starten, bei denen neben den anerkannten 
HSG auch weitere Vereine, bei denen man sich engagieren kann, 
vorgestellt werden.
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Zudem ging es in dem Gespräch um eine mögliche Mitgliedschaft 
im Stadtjugendring, auch wenn dies ob unserer Zielgruppe eher 
ungewöhnlich ist. Gerade auf kommunaler Ebene ist der 
Stadtjugendring relativ aktiv und anerkannt. Die Frage besteht vor 
allem darin, inwiefern wir Benefits davon haben. Leider sind die 
Mitgliedschaftsbeiträge noch nicht bekannt.
Die GF spricht sich dafür aus, zu eruieren, inwiefern eine 
Mitgliedschaft sinnvoll wäre. Jessi soll.

5. Ausleihe Picknickdecken und Bälle
Durch den Ideenwettbewerb familienfreundliche Hochschule 
wurden Picknickdecken und Bälle angeschafft. Diese sollen in den 
Materialverleih. Es wird nun überlegt zu welchen Konditionen, da 
sie auch kurzfristig und kurzzeitig ausgeliehen werden sollen und 
der Papieraufwand sich dafür in Grenzen halten sollte.
Decken: Bei kurzzeitigen Ausleihen (Ausleihe an einem Tag) reicht
der Studentenausweis als Pfand. Bei Ausleihen über einen Tag 
hinaus, also über Nacht, soll ein Vertrag abgeschlossen werden und
eine Kaution von 5€ gezahlt werden.
Bälle: Bei kurzzeitigen Ausleihen (Ausleihe an einem Tag) reicht 
der Studentenausweis als Pfand. Bei Ausleihen über einen Tag 
hinaus, also über Nacht, soll ein Vertrag abgeschlossen werden und
eine Kaution von 10€ gezahlt werden.
Ohne Gegenrede beschlossen.

6. Stand zum Uni-Tag
Am 9.5. wird der Uni-Tag stattfinden. Der Stand für den StuRa ist 
bereits angemeldet. Nun wird noch jemand benötigt, der sich um 
das Personal, die Materialien und die Zuckerwattemaschine 
kümmert. Letzteres muss noch mit Frau Hartenhauer 
abgesprochen werden.
Nach langem betroffenen Schweigen meldet sich Thomas als 
Verantwortlicher.

7. Rad iO
Das Rad iO hat kleine Räumlichkeiten in einem Wohnheim der 
Wundstraße. Diese sind jedoch zu klein für ihren aktuellen Bedarf.
Sie sind nun mit dem Studentenwerk in Verhandlungen und 
erfragen Unterstützung durch die studentischen 
Verwaltungsratsmitglieder.
Jessi sieht dort nicht viele Möglichkeiten auf Erfolg da der Einfluss 
doch sehr begrenzt ist, bietet aber an mal nachzufragen und 
bekunde meine Befürwortung. Ein offizielles Schreiben würde der 
StuRa bei Bedarf verfassen.
Robert verfasst eine entsprechende Antwort an Rad iO.

8. Campusradio
Sie würden die Ausschreibung der Exekutivorgane im StuRa in 
einer Sendung als Thema behandeln. Eric scheint das eingerührt 
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zu haben. Matthias merkt an, dass dies nicht neu ist. Es besteht 
nun die Frage, wer sich einem solchen Live-Interview stellt. Die 
Sendung läuft immer donnerstags 19:10. Einen genauen 
Donnerstag haben sie nicht benannt.
Als Donnerstag kommt eigentlich nur ein Donnerstag ohne 
Plenumssitzung in Frage. Daniel und Robert würden hingehen. 
Robert kümmert sich um einen Termin und die Absprachen.

9. Sonstiges
Mit dem TK-Werbeaufsteller war plötzlich auch Werbung für/von 
der TK da. Man diskutiert darüber, was damit passiert. Matthias 
Zagermann fragt bei der TK zwecks Kooperation an.

Die Werbung wird durchgeschaut und aussortiert.

Die Tür vom Sitzungszimmer kann unter Umständen nicht 
gedreht werden, da der Rahmen wohl eine Stützfunktion in der 
Wand hat. Es steht nun die Überlegung, eine zweite Tür, zum 
Beispiel eine Schiebetür, anzubringen. Dafür muss allerdings ein 
Termin mit dem Bauleiter gefunden werden. Sollte es zeitnah 
keine Lösung geben, wird der Monitor auch ohne gedrehte Tür 
eingebaut.
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